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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2600例会

幹
事
報
告

5月29日 17:30～  
● ｢日本の外交・尖閣問題の対応｣
国際奉仕記念講演 水野達夫 大使

【幹事報告】
● The Rotarian 受理

幹事報告　            　　　　　  新井 和雄 幹事お客様

5月22日 12:30～  
● 青年海外協力活動について
独立行政法人　国際協力機構より講師派遣

　皆さんこんにちは。

本日のお客様を紹介させていただきます。前茨城県副知事・上月良介様です。お忙しいところようこそ

おいでくださいました。後程「茨城県の未来について」というテーマで卓話をいただきたくよろしくお

願いいたします。

最近の経済は、アベノミクス等と言われていますが、株高、そして円安といったようなニュースをみます。

異常なくらい急激な円安になっていますが、私が営んでいる生産・製造業についても何とか結びついて

くれればと願っています。私事だけでなく、この為替相場が良い方向に向かってくれればと思います。

しかし円安の反面、輸入業を考えますと大変な状況です。

３．１１東日本大震災で発生しました東京電力・福島原発事故以降、原発を止め火力発電にたよわざる

をえない現在ですが、毎日約１００億円の燃料費用が掛かっています。これは円高時の計算ですので今

はもっと掛かっていると思います。このへんに関しても、ソーラー発電やバイオマス等、再生可能なエ

ネルギーの活用が重要になってくると考えられます。

いずれにしても、原発再稼働も含め、景気を良くしていただき、我々

のふところにお金がはいってくるような経済政策を行っていただけ

るよう期待しながら見守っていきたいと思います。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

前茨城県副知事 

上月 良介 様



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
前茨城県副知事上月良祐様の来訪を記念して。本日
の卓話よろしくお願いします。野上さん入会おめでと
うございます。よろしくお願いします。
上月良祐様の卓話を記念して。野上さん入会おめで
とうございます。
前副知事上月さん卓話ありがとうございます。よろし
くお願いします。
上月良祐様の卓話楽しみにしています。野上竜哉様
の入会を祝って。
前副知事上月様ようこそおいで下さいました。
野上さんの入会を記念して。
上月良祐様ようこそおいで下さいました。卓話宜しく
お願い致します。
上月良祐様ようこそおいで下さいました。卓話楽しみ
にしております。野上竜哉さん入会おめでとうござい
ます。
上月良祐様の卓話、楽しみにしていました。
上月良祐様のご来訪を祝し、新会員の野上竜哉様を
歓迎して。
野上さん入会おめでとうございます。
野上様、入会おめでとう！
神月良祐様ようこそ茨城県収用委員在任中は大変お
世話になりました。野上さん入会おめでとうございま
す。
前茨城県副知事上月良祐様、卓話よろしくお願いし
ます。野上竜哉様ご入会おめでとうございます。
上月様ようこそおいで下さいました。今後のご活躍を
祈念します。野上竜哉さん入会おめでとうございま
す。よろしくお願いします。
上月良祐様お忙しい中お越しいただきありがとうご
ざいます。卓話楽しみにしております。野上竜哉さん
の入会を記念して！
上月副知事の卓話よろしくお願いします。
前副知事の卓話よろしくお願い致します。野上さん
入会おめでとう。
上月様お忙しい中ようこそおいで下さいました。野上
竜哉さん入会おめでとうございます。
上月様初めまして。本日は卓話どうぞ宜しくお願い致
します。先日のロータアクト地区大会では会員の皆様
のご協力に感謝申し上げます。
上月副知事の卓話楽しみにしております。野上さん入
会おめでとうございます。
前副知事の上月様、卓話よろしくお願いします。野上
さん入会おめでとうございます。古川さん同様よろし
くお願いします。
上月さん卓話楽しみです。どうぞ宜しくお願い致しま
す。
上月良祐さんの卓話楽しみにしています。野上竜哉
さんご入会おめでとうございます。
本日からお世話になります。宜しくお願い致します。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

細谷 貢さん
新井 利平さん

鈴木 光則さん
諏訪 哲也さん
岩崎 晴男さん

早瀬 浩一さん

溝口 明洋さん

小薬 拓巳さん

正根寺幸雄さん
佐藤 昭さん

濱野 晴代さん

神山 芳子さん

永井 啓一さん

黒澤 昌之さん

小林 芳枝さん

石川 夏実さん

野上 竜哉さん

本日の合計　37,000円 / 累計 1,438,000円

外部卓話 　　　  前茨城県副知事  上月 良介 様

■プロフィール

昭和37年12月 26日生（50歳）

住所：茨城県水戸市

中・高時代は柔道部、大学時代はアーチェリー部、ともに主

将を務められ、加圧トレーニングなど身体を動かすことが大

好きな上月様です。

■略歴

　最終学歴：昭和62年　東京大学法学部卒業

　昭和62年：自治省入省　青森県庁

　平成元年：自治省　公務員第二課、交付税課

　平成４年：鹿児島県庁　学事文書課長・

　　　　　　高齢者対策課長・企画調整課長・

　　　　　　財政課長

　平成10年：内閣官房

　　　　　　中央省庁等改革推進本部事務局

　平成13年：総務省　自治政策課・　　

　　　　　　地方債課　課長補佐

　平成14年：総理官邸

　　　　　　内閣官房副長官秘書官

　平成17年：茨城県　総務部長

　平成22年：茨城県　副知事

　平成24年：総務省　大臣官房付　同年退職

　茨城県の総務部長、副知事として茨城県のあらゆる課題に

真正面から、体を張って誠心誠意、取り組んでこられました。

　困難な課題が多く、舵取りの難しい時代だからこそ、上月

良介様は、茨城・日本の発展のためにすべてを捧げ働いてま

いりまたい「茨城の未来のために」「日本の未来のために」と

いうテーマで卓話をいただきました。

本日は、お忙しいところ卓話をいただきありがとうございま

した。
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出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

40436445/15

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

5月9日
溝口 明洋さん
神山 芳子さん

下館ローターアクト
クラブ

新入会員ご紹介

　皆様こんにちは。このたび下館ロータリークラブへ入会さ

せていただきました日立化成の野上と申します。

　生まれは東京、学生時代を埼玉、千葉で過ごし、就職後は

延べ 15 年を本社 ( 東京 ) で、工場（市原市、日立市）で９

年を過ごしました。

　下館へは２年前に赴任し、去る４／１、本社へ異動された

古川さんの後任として管理センタ長に着任致しました。

　正直なところ、ロータリークラブとは社会奉仕活動をして

いる団体というくらいのぼんやりとした知識しか持ち合わせ

ておらず、今般このように光栄な機会をいただきましたが、

自分に務まるのかと不安と緊張を感じております。

　一方今まで経験の無い世界ということもあり、子供のよう

なワクワクした期待を感じているのも事実で、今後の活動を

楽しみにもしています。

　立場上、中々時間が儘ならない状況ではありますが、無理

の無い範囲で活動させて頂きたいと思いますので、どうぞよ

ろしくお願い致します。

生年月日 1964年5月10日

野上 竜哉 会員

エージシュートに２打足らず残念優勝　日向野陽会員
　2013.5.17 五月晴れの中、真壁ＲＣホストにより・第 5

分区 7ＲＣ・第 90 回親善ゴルフ大会が筑波学園ＧＣ於いて

開催されました。天気にも・同伴者にも・自分の腕にも恵ま

れ久し振りに優勝しました、参加者の皆さんにありがとうご

ざいます。尚、団体戦も下館ＲＣが優勝し皆さん持ちきれな

いほどの賞品を頂きご満悦でした。

　今回は第 90 回の節目でもあり記念品として記念タオルを

用意し参加者皆さんにお配りさせて頂きました。

　優勝賞品は、お肉果物等・二人暮らしで完食するには半年

は掛かりそうですどうしよう。

第5分区7ＲＣ・第90回親善ゴルフ大会

団体戦・上位 5 名 　日向野会員・小林芳枝会員・永盛会員
　根岸会員・細谷会員

 

 
団体戦順位 

 

     

1 
下館 

370.4 
 

2 結城 372.8 
    

3 
岩瀬 

378.8 
    

4 
しもだて紫水 

381.8 
    

5 
下妻 

387.8 
    

6 
真壁 

392.2 
    

7 
筑西きぬ 

401.4 
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ローターアクトクラブ地区大会

本日の昼食 

下館RC　委員長連絡会議

2012～ 2013年度
国際ロータリー第2820地区ローターアクト
第21回地区大会
2013 年 5 月 11 日（土）ダイヤモンドホールにて開催さ

れました。

国際ロータリーテーマ

　「奉仕を通じて平和を」

地区ターゲット

　「I　♥　茨城～Do　your　Best ～」

地区大会テーマ

　「Back　to　Basic　～ Brand　new　ACT～」

2013年 5月15日（水）新東にて開催

① 開会

② 会長挨拶

③ 協議事項

・会長方針について

・役員　理事　委員会編成について

・年間活動計画について

・予算について

・委員会活動方針　計画書提出について

・ガバナー公式訪問について

・その他

④ グループ会議

⑤ 報告事項

⑥ 閉会
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